

# Billard: BC Colours starten schwach in die neue Saison

(RP) Unter wenig guten Vorzeichen stand der Saisonauftakt für der Regionalligamannschaft des BC Colours Düsseldorf. Erst sagte der dreifach Landesmeister Marcel Nottebaum seinen Einsatz ab und dann mussten die Gastgeber auch noch ihr Heimrecht abgeben bzw. tauschen, da aufgrund der andauernden Umbauarbeiten ein Spielbetrieb noch nicht möglich ist.

Der Spielort für die beiden Spieltege wurde deshalb in das Vereinsheim des PBSC Bonn verlegt. Die Landeshauptstädter mit Ersatzmann Raimund Kluske starteten zunächst gegen den 1. PBC St. Augustin in die Saison. Trotz der personellen Schwächung retteten Ulf Kieß und Christian Cüster mit jeweils zwei Siegen das Unentschieden gegen den ebenfalls ersatzgeschwächt

angetretenen Aufsteiger. Den Ausgleich besorgte Christian Cüster ausgerechnet gegen Ex-Colours-Spieler Pravin Zipperer, der nicht seinen besten Tag erwischte hatte.

Gegen den PBSC Bonn konnten die Colours derweil wieder auf Marcel Nottebaum zurückgreifen. Doch auch in Bestbesetzung konnten die Düsseldorfer bei den Bonnern keine Punkte mitnehmen. Zwar lag zur Pause noch ein Unentschieden in der Luft, doch nach dem Sieg von Ilya Bertsun musste sich Ulf Kieß knapp in drei Sätzen geschlagen geben. Die Rückrunde ging ganz klar an die Gastgeber, die mit 7:1 siegten.

Damit befindet sich das Quartett auf dem drittletzten Platz der Regionalliga West. Am 1. und 2. November führt der Weg die Colours nach Gladbeck und Oberhausen.